DOI: 10.18572/2070-2159-2021-1-3-8

Правовой аспект понятия «духовная безопасность» в системе национальной безопасности современной России и ее основные элементы

Сафронова Елена Викторовна, профессор кафедры международного права и государствоведения Белгородского государственного национального исследовательского университета, доктор юридических наук, профессор elena_safronova_2010@mail.ru

Голдин Петр Федорович, аспирант Северо-Кавказского института (филиал) Московского гуманитарно-экономического университета goldinkmv@yandex.ru

В предлагаемой статье авторы, анализируя имеющиеся научные источники и нормативные акты концепций «национальная безопасность» и «духовная безопасность», продолжают научно обосновывать и выстраивать понятийный аппарат концепции «духовная безопасность».

Ключевые слова: духовность, нравственность, безопасность, определение, понятие, объект, субъект, духовность человека, духовные ценности, духовная сфера, духовная безопасность, национальная безопасность.

The Legal Aspect and Main Elements of the Spiritual Security Concept in the National Security System of the Modern Russia

Safronova Elena V.

Professor of the Department of International Law and Political Science of the Belgorod State National Research University LL.D., Professor

Goldin Petr F.

Postgraduate Student of the North Caucasian Institute (Branch) of the Moscow Humanitarian Economic University

In the proposed article, the authors, analyzing the available scientific sources and regulations of the concepts of 'national security' and 'spiritual security', continue to scientifically justify and build the conceptual apparatus of the concept of 'spiritual security'.

Keywords: spirituality, morality, security, definition, concept, object, subject, human spirituality, spiritual values, spiritual sphere, spiritual security, national security.